
 

平成３１年第１回（３月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

3月 6日（水） 

午前 9時 30分 

3月 7日（木） 

午前 9時 30分 

3月 8日（金） 

午前 9時 30分 

3月 11日（月） 

午前 9時 30分 

3月 12日（火） 

午前 9時 30分 

1 
吉 原 孝 好 
21・未来クラブ 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

7 
加 藤  清 

公明党 
11 

寺 田  玲 
日本共産党 

15 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 

2 
伊 勢 田 幸正 
安心倍増市政の会 

6 
深 瀬 優 子 

公明党 
8 

上 杉 考 哉 
21・未来クラブ 

12 
篠 田  剛 

公明党 
16 

今 成 優 太 
草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

 9 
小 川  匠 

日本共産党 
13 

田 中 栄 志 
2 1・未来クラブ 

 

  

4 
津 波 信 子 

公明党 
 10 

川 畑 勝 弘 
日本共産党 

14 
勝 山  祥 

草の根 
  

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



 

１ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．第７期富士見市高齢者保健福祉計画の進捗状況について 

（１）平成３０年度の居宅サービス、地域密着型サービス及び施設サービス給付量の実

績見込値は 

（２）介護職員初任者研修受講者数の拡大を行う考えは 

（３）医師・介護支援専門員間の患者・利用者情報の共有を支援する考えは 

（４）生活支援体制整備に向け第２層協議体を設置する考えは 

（５）第７期の期間中における推計値の単年度ごとの検証及び見直しを行う考えは 

２．第１５回市民意識調査の活用について 

（１）市民意識調査を行う意義は 

（２）第１４回市民意識調査結果との違いは 

                            予算案  させたのか 
（３）第１５回市民意識調査結果を施政方針及び平成３１年度予算に反映させる考えは 

                         【削除】    
（４）第１５回市民意識調査結果を第６次基本構想策定方針に反映させる考えは 

（５）公共施設の今後のあり方を考える上で、第１５回市民意識調査結果を活かす考え 

 は 

３．地域の活気と賑わいの創出について 

（１）南畑地域の活性化を目的とした農産物バル事業を実施する考えは 

（２）旧富士見青年の家跡地整備の竣工を記念し、市役所前で平成１６年まで開催され

ていた花火大会をびん沼自然公園周辺で復活させる考えは 

（３）市道第５２０６号線及び市道第２９４１号線の道路拡幅整備事業を行う考えは 

 



２ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．水道事業の広域化について 

（１）議論・検討の現状について 

（２）県が示した枠組みについて市の考えは 

（３）水道事業の今後のあり方について市長の見解は 

２．ＵＤタクシーについて 

（１）市内タクシー事業者のＵＤタクシーの状況は 

（２）デマンド交通におけるＵＤタクシーの位置付けは 

（３）ＵＤタクシーの導入を促す取り組みを 

３．再び、セルビアとの交流について 

（１）新潟県柏崎市・山口県防府市など他のホストタウンとの交流について 

（２）市民への啓発について市の考えは 

（３）本市でもセルビアの偉人等についての企画展を 

（４）「セイヨウスモモ」のオーナー制度を導入しては 

４．法律に根拠がある記念日の取り組みについて 

（１）子ども読書の日（４月２３日・子ども読書活動の推進に関する法律）について 

（２）自転車の日（５月５日・自転車活用推進法）について 

（３）環境の日（６月５日・環境基本法）について 

（４）水の日（８月１日・水循環基本法）について 

（５）国際音楽の日（１０月１日・音楽文化の振興のための学習環境の整備等に関する

法律）について 

（６）文字・活字文化の日（１０月２７日・文字・活字文化振興法）について 

（７）古典の日（１１月１日・古典の日に関する法律）について 

（８）津波防災の日（１１月５日・津波対策の推進に関する法律）について 

（９）無電柱化の日（１１月１０日・無電柱化の推進に関する法律）について 

 



３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．地域の安心安全や環境について 

（１）町会の立地条件に応じた新しい道路施策を 

（２）富士見市空家等対策計画の推進について 

①計画推進に向けた具体的な施策は 

②今後発生する可能性のある特定空家対策は 

（３）改めて愛犬家等のマナー向上の呼びかけを 

２．ホームページのリニューアルについて 

（１）市民から寄せられている反応は 

（２）緊急・防災のアイコンのリンクの内容についての提案 

（３）市民からの情報収集手段システムの導入を 

（４）検索ページからのリンクの改良を 

（５）検索エンジンに対する対策は 

 

 

 

 

 

４ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．消費税１０％引上げに伴い幼児教育無償化における増収入の使途について 

（１）国の制度では対象外になる０～２才児の世帯に、市単独の支援制度を 

２．児童虐待防止対策について 

（１）本市の体制は 

（２）児童虐待防止対策体制総合強化プランについて 

３．市内小中学校のグラウンド開放について 

（１）子どもたちが思いっ切りボール遊びやスポーツが出来るようにするために 

４．公用車の有効利用について 

（１）町会や各種団体、ＮＰＯ法人等へ貸し出すことについて 

５．介護タクシーを利用しやすくすることについて 

（１）要介護３以上の方へ介護タクシー利用時に補助を 

 



５ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．服務規律等の遵守について 

（１）服務規律等に関する教育や管理方法の状況は 

２．自殺対策について 

（１）「誰も自殺に追い込まれることのない富士見市の実現」に向けて 

①ゲートキーパーの養成について伺う 

②関係部署・機関を「つなぐ」仕組みを 

３．市内東西地域をつなぐ道路環境の整備について 

（１）道路と鉄道の立体交差化を 

①市道第５２１５号線の踏切立体交差箇所（鶴瀬駅・みずほ台駅間）を自動車が通

行可能な道路に 

②市が考える今後の選択肢は 

（２）踏切の改善を 

①市道第５１０９号線（つるせ台小学校正門前を通る道路）と交差する東武東上線

東第１１１号踏切道の拡幅を 

４．学校へのエアコン等設置について 

（１）避難所対応も含めた体育館への設置に向けた検討状況は 

（２）市内で唯一エアコンのない南畑小学校図書室への設置に向けた検討状況は 

５．地域要望について 

（１）より思い出に残る成人式を 

（２）消火栓を使った防災訓練について伺う 

６ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．保育士の人材確保対策について 

（１）保育士不足解消への取り組みは 

（２）保育士の処遇改善への取り組みは 

２.高齢者の暮らしを支える積極的な取り組みを 

（１）ひとり暮らしの高齢者の急病やけがなどの緊急時に在宅生活を支援するレスキュ

ーヘルパー事業（高齢者等緊急訪問介護事業）の導入を 

（２）老人性白内障手術に伴う特殊眼鏡等の助成制度を 

（３）リカレント教育の推進を 

（４）各種申請等に電子申請の推進を 

３．市民の生活を守るために 

（１）生活困窮者自立支援法に基づく支援の中で、家計改善支援事業についての支援状

況は 

４．市内公共交通について 

（１）導入予定のデマンドタクシーについて 

（２）今後の福祉部門との連携について 



７ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．運動公園のテニスコートの環境整備について 

（１）テニス愛好家の活動について 

（２）テニスコートの使用頻度について 

（３）コート整備について 

（４）砂入り人工芝コート（オムニコート）の導入について 

（５）休憩所の設置について 

２．プレミアム付商品券について 

（１）スケジュールについて 

（２）プレミアム付商品券の概要について 

（３）購入対象外の方への取り組みについて 

３．小児がんの早期発見の取り組みについて 

（１）現状の取り組みは 

（２）小児がんを扱う医療機関について 

（３）意識啓発について 

４．新生児聴覚スクリーニング検査について 

（１）市の現状について 

（２）検査の実施可能な医療機関数は 

（３）市民への周知啓発の取り組みは 

（４）公費負担への取り組みは 

 

 

８ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．安心安全のまちづくりについて 

（１）更なる防災意識の向上に向けて 

２．シティセールスについて 

                   について 
（１）「ＬＩＮＥ＠」を活用した情報発信のその後の検討は 

３．電子メディアとのかかわり方について 

（１）子どもへの影響に対する認識は 

（２）電子メディアとの向き合い方について 

４．住みやすいまちづくりについて 

（１）針ケ谷中央公園の改修に向けた進捗は 

（２）交通環境の改善について 

 



９ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．消費税１０％増税に伴う市民への影響は 

（１）１０月から予定されている消費税増税が、市民生活や市内産業に与える影響に

ついての市長の見解は 

（２）国の「増税対策」に市はどう対応するのか 

（３）１０月からの消費税１０％増税を中止するよう国に求めるべきと考えるが、市長

の見解は 

２．教育・子育て施策について 

（１）学校給食について 

①給食費の無償化を 

②給食費の公会計化について 

③夏季休業中における放課後児童クラブでの給食提供について 

（２）中学校の制服を性別に関係なく選べるようにしてはどうか 

（３）５歳児健診の実施を 

３．公衆浴場の活性化を 

（１）公衆浴場の確保のための特別措置に関する法律に基づき、経営支援、後継者育

成、公設化など公衆浴場に対する支援策の具体化を 

４．市民生活に関する諸問題について 

（１）鶴瀬駅西口の特８－１号線の開通の見通しは 

（２）粗大ごみ処理券の取扱店について 

（３）住宅用火災警報器の設置状況は 

（４）駅ホームドアの早期の設置を 

 

 



１０ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．シティゾーン計画について 

（１）県企業局は、Ｂゾーン・Ｄゾーンの可能性調査と追加調査をしたとのことだが、

どういったことを調査し考えてきたのか 

（２）農業政策との調整はどのように考えているのか 

（３）市の地区計画の進捗状況は 

①地域経済の活性化として、市内の企業の参入を、と以前に質問したが具体的な考

えは 

②Ｂゾーン周辺は水害が懸念される。県の基準では山室地域の水害の問題と同じよ

うになる恐れがある。是非、水害のないような対策を 

２．市民総合体育館の運営と指定管理者制度について 

（１）市民総合体育館の指定管理者が新年度から変わるが、これまで従事してきた人た

ちの雇用の問題をどのように考えてきたのか。また、今後の対応は 

（２）新年度から指定管理者が変わるが、利用者にとって不利益が生じないように引継

ぎが出来ているのか 

（３）今回の更新で働く人の身分が脅かされかねないことが浮き彫りになった。雇用問

題を絶えず発生させる指定管理者制度はやめるべきではないか 

３．市役所周辺の交通安全対策について 

（１）ららぽーと富士見が開業して４年が経とうとしているが、いまだに交通渋滞が発

生している状況である。ららぽーと富士見と協議し渋滞解消の対策を 

（２）市役所前の交差点をスクランブル交差点や歩車分離式信号機にするとの話があっ

たが、進捗状況は 

（３）市道第５１３７号線と鶴瀬駅東通線の交差点に安全対策を 

①歩行者待機場所に強固なポールの設置を 

②横断歩道に自転車通行帯の設置を 

４．市民の要望について 

（１）小中学校の特別教室や体育館にエアコンの設置を 

（２）鶴瀬駅東通線と市道第２７号線（ヤオコー羽沢店付近）の交差点に歩行者用信号

機の設置を 

 



１１ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１． 聴覚障がい者、難聴者に対する支援の充実について 

（１）身体障害者手帳を持っていない難聴者に対する補聴器購入補助制度の創設を 

（２）公共施設に磁気ループの設置を 

２． 富士見ガーデンビーチの通年活用について 

（１）富士見環境センターの余熱を利用して温水プールにしてはどうか 

（２）冬季スケートリンクとして活用しては 

３．文化財保護と啓発事業について 

（１）市民や観光客を導くための案内看板や文化財巡りコース看板を設置しては 

（２）文化財整理室、文化財収蔵庫の建て替えを 

（３）砂川樋管の保存を 

（４）無形文化財の獅子舞とお囃子の継承支援を 

４．放課後児童クラブの増設を 

（１）定員を超えている諏訪、南畑放課後児童クラブの増設を 

（２）増設までの間の緊急施設や人員配置の検討を 

 

 

 

 

１２ 篠田 剛（議席番号１７番） 

１．セルビア共和国のホストタウンについて 

（１）経緯について 

（２）東京オリンピック・パラリンピックに向けた取り組みについて 

（３）東京オリンピック・パラリンピックの期間中の取り組みについて 

（４）東京オリンピック・パラリンピックの終了後の取り組みについて 

２．学校教育のさらなる国際化に向けた取り組みについて 

（１）国や県の取り組みについて 

（２）新学習指導要領について 

（３）本市の取り組みについて 

（４）ＴＯＫＹＯ ＧＬＯＢＡＬ ＧＡＴＥＷＡＹ（東京都英語村）等の活用につい  

   て 

３．８０５０問題など中高年の引きこもりについて 

（１）国や県の取り組みについて 

（２）先進他市の取り組みについて 

（３）本市の取り組みについて 

 



１３ 田中 栄志（議席番号４番） 

１．平成３１年度の市政運営について 

（１）施政方針について 

①誰もが住み続けたくなるまちづくりをどう展開していくか 

（２）教育行政方針について  

①第２次富士見市教育振興基本計画をどのように活かしていくか 

２．今後の都市計画について 

（１）都市マスタープランの策定について 

（２）魅力あるまちづくりを、さらに推し進めるための土地利用の推進を 

 

 

 

 

 

１４ 勝山 祥（議席番号８番） 

１．市役所の手続きについて 

（１）本市に提出される 1年間の死亡届出件数は 

（２）死亡届と共に行われる主な手続きは 

（３）大分県別府市や三重県松阪市が設置しているおくやみコーナーを設置しては 

２．子ども達の明るい未来について 

（１）市内保育園に在籍している外国籍の子どもの人数は 

（２）受け入れに当たっての課題は 

３．ホームページについて 

（１）リニューアルをしてから市民の反応は 

（２）兵庫県加東市のような「笑顔時計」を導入してはどうか 

 

 

 

 

 

 



１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．災害に強く安心して住める富士見市へ 

（１）狭隘道路の現状は 

（２）狭隘道路解消について市の考えは 

（３）助成金の交付について 

２．教育機会確保法に基づいた学習の機会と場所の充実について 

（１）適応指導教室の指針の現状と今後は 

（２）不登校児童の学習の場所の充実について 

（３）外国籍もしくは日本語が母語ではない児童生徒への学習機会の保障について 

３．子どもの読書活動の推進に関する法律に基づいた取り組みについて 

（１）子ども読書の日の取り組みについて 

（２）保護者への周知と現状の課題について 

 

 

 

１６ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．住民票について 

（１）氏名のふりがな表記について 

２．人口増加に伴う対応について 

（１）人口増加の現状をどう分析しているか 

（２）保育所について 

（３）放課後児童クラブについて 

（４）小中学校の学区について 

３．市民意識調査について 

（１）調査結果の分析は 

（２）調査結果をどのように政策に活かしていくのか 

４．市民総合体育館について 

（１）指定管理者変更に伴う課題は 

（２）新たな指定管理者に期待することは 

 

 


